



CAMPAÑA MÉDICA ESPECIALIZADA - POMAHUACA – JAEN

Más de un millar de personas, entre **niños, jóvenes, adultos y adultos mayores** se vieron beneficiados durante la Campaña Médica especializada realizada en el distrito de Pomahuaca, Provincia de Jaén los días **01, 02 y 03** de febrero, organizada por la Dirección de Salud Jaén en coordinación con la Municipalidad Distrital de Pomahuaca y la participación de profesionales del Ministerio de salud, específicamente de la Coordinación de Defensa Nacional del MINSA.

Durante los tres días, pobladores de los diferentes centros poblados se acercaron a las instalaciones de la **I.E. 16022**, donde se instalaron consultorios que fueron atendidos por médicos especialistas en traumatología, ginecología, medicina interna, medicina general, oftalmología, pediatría, psicología, nutrición, ecografías, geriatría, entre otras que desde tempranas horas abarrotaron los consultorios instalados.

Cabe mencionar el esfuerzo de la Coordinación del **CENTRO DE PREVENCIÓN DE EMERGENCIAS Y DESASTRES DE LA DISA JAÉN**, a cargo del Lic. Santos Campos Milla, quien desde hace tiempo coordina con la Coordinación de Defensa Nacional y el Gobierno Regional Cajamarca, para la ejecución de este tipo de campañas en beneficio de la poblaciones más vulnerables.

Igualmente el doctor Willington Mendoza Valladolid, Jefe del equipo Medido Especializado del MINSA sostuvo que continuaran con este tipo de campañas en beneficio de las poblaciones más alejadas y que no cuentan con atenciones especializadas y que en esta oportunidad han tenido el aporte de la Municipalidad Distrital en la persona de su burgomaestre, señor Filemón Recalde Reyes, a quien agradecieron por las facilidades en la realización de las atenciones a su población.

DISA Jaén – San Ignacio

¡Por una gran Región!

Jaén 03 de Febrero del 2012

DIRECCIÓN SUB REGIONAL DE SALUD JAÉN-SAN IGNACIO
OFICINA DE COMUNICACIONES